

## XIV

Malgré tout, Dousterswivel, voyant le succès des recherches de l'antiquaire, voulut réclamer sa part et l'influence de sa science dans la bienheureuse trouvaille.

« Vous êtes fort spirituel, monsieur Oldbuck, répondit-il; il est vrai que je ne me suis point servi d'instruments ni de signes extérieurs; vous ne pouvez rien en conclure contre moi, au contraire. Je prie d'ailleurs sir Arthur de vouloir bien mettre sa main dans sa poche, et il y acquerra la preuve de mon intervention. »

Sir Arthur trouva, en effet, dans l'une de ses poches la petite assiette d'argent dont l'adepte s'était servi lors de leurs premières expériences dans les ruines.

Monkbarns ne parut point convaincu; il plaisanta la fameuse assiette et déclara bien haut que si Dousterswivel avait pu trouver le trésor tout seul, il ne se serait point fait prier pour le dénicher. Edie, qui ne perdait jamais l'occasion de placer son mot, proposa d'abandonner à l'Allemand tous les trésors qu'il pourrait à l'avenir trouver dans les ruines.